

# Weekly Report



作者の言葉  
我が百合丘ロータリークラブの活動は、世界に目を向け、地域に根ざり、互いに助けあひ、共に成長する事にある。これこそが、ロータリーの真の目的である。我々の活動は、社会の発展に貢献し、人々の生活を豊かにする事である。清純な心で、誠実に活動し、世界をより良くするために努力する事である。大志あり、大業あり。

令和6年7月9日(火)

第2158回例会



◆ 会長/安藤 美恵子 ◆ 幹事/伊藤 久史 ◆ 会報/左藤 正道

● 例会日 毎週火曜日 12:30～13:30  
● 例会会場 ホテルモリノ7F TEL 044-966-1300

● 川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ  
<http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/>

## 第2158回例会記録 令和6年7月9日(火) 2/45回

<点鐘> 安藤美恵子会長

<ソング> それこそロータリー

<表彰> 玉井前年度出席委員長

◆ 出席100%表彰

親松前年度会長、安藤美恵子会長

◆ メークアップ100%表彰

菅前年度幹事、小塚会員、平岡会員、渡邊会員、左藤会員

安藤美恵子会長より表彰状が授与されました。



<会長報告> 安藤美恵子会長

先に、持ち回り理事会報告です。

- ・3名の新入会員の件
  - ・コンピュータークラブ関係管理システム年間保存料の件
  - ・クラブ活性化セミナー参加費の件
  - ・新入会員ロースターシールの件
  - ・観光協会会費の件
- 以上、全て承認可決されました。

以下、会長報告です。

1. 2023-24年度樋口ガバナーよりお礼状着
2. 第19回インターアクトサマーミーティング開催の案内  
8/6(火) 10:00～16:00 横浜清風高等学校
3. 2024学年度米山奨学生「研修会」の案内  
7/21(日) 14:00～16:00 ホテルプラム
4. 麻生青少年交通安全連絡協議会総会開催の案内  
8/1(木) 16:00～ 麻生警察署

<幹事報告> 伊藤幹事

\*7月ロータリーレート 1\$=161円

\*当クラブ例会・案内

7/9(火) 委員会報告

クラブ奉仕委員長・職

業奉仕委員長

7/16(火) クラブ協議会 ガバナー補佐

第2160回 7月23日 委員会報告 青少年・社会・国際奉仕委員長

第2161回 8月6日 クラブ活性化セミナー報告

第2162回 8月20日 納涼会

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

7/23(火) 委員会報告  
青少年・社会・国際奉仕委員長  
表敬訪問川崎麻生RC会長・幹事

7/30(火) ガバナー公式訪問  
→9/17(火)に変更のため休会

8/6(火) クラブ活性化セミナー報告・青少年交換  
学生卓話  
表敬訪問川崎西北RC会長・幹事

\*近隣クラブ例会変更  
横浜南RC、川崎鷺沼RC

<ニコニコ委員会> 小島委員  
安藤美恵子会長→「今日はクラブ奉仕、職業奉仕委員長さん報告よろしくお願ひ致します」。伊藤幹事→「本当に暑いですねー!! クラブ奉仕委員長、職業奉仕委員長よろしくお願ひします」。以下、感謝をこめてニコニコへ。阿部会員、赤本会員、阿久澤会員、安藤亨会員、府川会員、平岡会員、井上久会員、井上勇会員、嶋志田会員、近藤会員、小塚会員、森会員、中島眞一会員、中島健児会員、中村会員、大野会員、親松会員、嵯峨野会員、左藤会員、嶋会員、白井会員、鈴木孝英会員、鈴木清会員、玉井会員、俵会員、渡邊会員、山口会員、山木会員、結城会員、小島会員。

<出席委員会> 結城委員

	会員	出席	欠席	マーク	出席率
第2158回	46	35	11		76.09%
第2157回	46	36	10	2	82.61%

<ニコニコ・財団・米山委員会>

	今回		累計	
ニコニコ	32件	32,000円	61件	61,000円
財団	0件	0円	1件	30,000円
ベネファクター	0件	0円	0件	0円
米山	0件	0円	0件	0円

### 本日のプログラム

<委員会報告>

クラブ奉仕委員会 平岡委員長  
まず各委員長に発表して頂きたいと思います。会計の鈴木清委員長→「今年度は会長の方針で夜会を増やす予定です。どうぞよろしくお願ひします」。会計監査の小島委員長→「まだ監査として活動はしていませんがしっかり会計をみていこうと思います」。

公共イメージ向上の左藤委員長→「SNSやウィークリーレポートを通じて活動内容を地域の方にお知らせしたいと思っています」。雑誌、プログラムの中村委員長→「公式機関紙『ロータリーの友』を啓発する委員会です。役立つ記事も多いので読んでみて下さい」。親睦の鈴木孝英委員長→「親睦により相互理解を深め円滑な奉仕活動につながる時間を提供したいと考えています」。会長監督(SAA)の安藤亨委員長→「規律、節度があり品格ある例会を運営したいと考えております」。平岡委員長→「2024~25年度地区方針である『次世代につなごう!』を意識し、魅力ある楽しい例会運営の一助となるように、盛り上げたいと考えております。そして、1人でも多くの仲間が新しく入会し、長期にわたってロータリアンとして活動していただけるよう支援したいと思います」。



職業奉仕委員会 井上久委員長

18年前に鈴木文夫さんからお誘いを頂き川崎百合丘RCに入会しました。その時に、「ロータリーはそれぞれが自分の仕事を一生懸命やることによって地域社会に貢献する。それによって職員も自分も喜ぶことができる」という話を聞き、それなら私も父から受け継いだ幼稚園の仕事を一生懸命することで、ロータリー活動もできるのではないかと考えたことを覚えています。最近、幼稚園や保育園での虐待や事故などメディアで大きく取り上げられることがあります。現在日本に幼稚園は1万近く、保育園も2万以上あります。たくさんの先生や保育士さんが精一杯働いている中でほんの一握りの数人が事件を起こして報道されることによってイメージに傷がつきます。幼稚園の先生たちはケガや熱中症など様々なことに気を配り緊張感を持って対応しています。そのような大変な状況ではありますが、大変喜びのある職業でもあります。卒業式、七夕など様々なイベントで子供の成長を見ることができ感動があります。今後も一生懸命自分の仕事に励みたいと思います。四つのテストの精神でみんな楽しく活動していきたいと思います。

<点鐘>

安藤美恵子会長